



富士見

〈鶴ヶ島市立富士見中学校だより〉
心を磨き 本気で学び たくましく
6月号 令和6年5月31日
<http://www.schoolweb.ne.jp/tsurugashima/fujimi-j/>
049 (285) 9816 校長 小野塚祐一

感動の体育祭～普段の生活に生かそう！

5月18日(土)の体育祭、とてもよかったです。正直にお話しすると、開会式からウルっときてしまい、選手宣誓では団長一人一人の目をジッと見つめて堪えていました。しかし、閉会式では涙腺が崩壊してしまいました。

【 開会式での選手宣誓 】

宣誓！！

私たち富士見中生は、今年の体育祭のスローガン「百花繚乱～最後まで全力で駆け抜けろ！～」を目標に、これまで厳しい練習を繰り返し、ここまで駆け抜けてきました。

時には結果が上手く出ず、仲間とぶつかり合い、意見が食い違うこともあり、決して順調な道のりではありませんでした。

それでも、クラスの仲間や団の仲間、先生方、そして家族など、周りの人の力を借りて、互いに助け合い、励まし合い、絆を深め、徐々に結果が追い付いてきました。

その絆を胸に、正々堂々と戦い、最後まで完全燃焼することを誓います。

赤団団長 ○○ ○○ 黄団団長 ○○ ○○ 青団団長 ○○ ○○

【 閉会式での体育委員長の言葉 】

皆さん体育祭お疲れさまでした。

私はこの体育祭をとおして本当に体育委員長をやってよかったなと思いました。

もともと私は人前に立って、こうやって話すことがあまり得意ではない人間です。委員長になった時に「本当に大丈夫かな」とずっと心配していました。

でも、こうやって今みんなの前で話せているのは、委員長として自分はみんなのお手本にならなきゃいけないと、自分の自信をつくれたからです。

私がみんなの前で号令をした時、大きな声で返事をしてくれることは当たり前のことでも、私にとっては「みんなが反応してくれてよかった～」と自信に繋がっていききました。その自信があったからこそ、私はこの場に立って、話すことができます。

右の方を見てください。総合芸術部の皆さんが、体育祭のスローガンの絵を描いてくれました。ありがとうございました。

そして、全校生徒のみんな、係の仕事をしてくれた人、競技に一生懸命取り組んでくれた人、そして私達のことを支えてくれたり、応援してくれたりした、先生方や保護者の皆さん、地域の皆さんのおかげでこの体育祭ができています。本当にありがとうございました。

体育委員長 ○○ ○○

体育祭の準備、練習、そして本番や片付け、それぞれの場面で体育祭成功に向けて頑張る姿をたくさん見ることができました。生徒の皆さんは当たり前に行ったかもしれませんが、当たり前にはできません。とてもすごいことですよ。

だからこそ、この経験を普段の生活に生かしてください。そうしなければもったいない。

富士見中学校教育目標 「心を磨き 本気で学び たくましく」



スローガン 3-3 ○○ ○○さん 横断幕 総合芸術部
 プログラム表紙絵 3-1 ○○ ○○さん



【 学校応援団活動「引っこ抜き大作戦」ありがとうございました 】

5月11日(土)の「引っこ抜き大作戦」への御協力ありがとうございました。結果は写真のとおりです。次回も御協力お願いします。



6月の行事予定(抜粋)

日	曜	主な行事等	日	曜	主な行事等
3	月	教育実習開始(～21日)	15	土	入間北部学校総合大会
4	火	尿検査(二次)	17	月	吹奏楽部西部支部研究発表会
5	水	集金日、登校指導、尿検査(二次)	18	火	二者面談
6	木	生徒総会リハーサル	19	水	食に関する教育(1年)
7	金	生徒総会、二者面談、通信陸上県大会	20	木	二者面談、入間北部学総陸上大会
8	土	通信陸上県大会	21	金	二者面談、教育実習最終日、学校運営協議会
10	月	知能テスト(1年)	22	土	入間北部学総陸上大会
11	火	生徒会朝会(壮行式)	23	日	郡市対抗学総水泳大会
12	水	交通安全教室	24	月	試験前諸活動停止(～7/1)
13	木	入間北部学校総合大会	25	火	学校朝会(表彰)
14	金	入間北部学校総合大会			

7月の行事予定(抜粋)

日	曜	主な行事等	日	曜	主な行事等
1	月	1学期期末試験	16	火	短縮4時間
2	火	1学期期末試験	17	水	短縮4時間、引っこ抜き大作戦、非行防止教室
3	水	集金日、登校指導	18	木	短縮4時間、大掃除、給食最終日
9	火	卒業アルバム写真撮影(部活動)	19	金	1学期終業式
10	水	あいさつ運動、生徒会の日	21	日	夏季休業日(～8/27)
11	木	生徒会朝会	22	月	教育相談(～7/31)